

Der Wettergott meinte es gut mit den Hundersinger Schützen



Beim diesjährigen Sommerfest, verbunden mit dem 60-jährigen Vereinsjubiläum, konnten zahlreiche Gäste am vergangenen Sonntag das tolle Ambiente bei leckerem Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen beim Schützenhaus in Hundersingen genießen.

Unter freiem Himmel durften die anwesenden Gäste an einem wunderschönen Gottesdienst mit Herrn Prälat Glaser und dem Kirchenchor Hundersingen teilhaben. Der Frühschoppen sowie das Mittagessen wurden durch den MV Lyra umrahmt. Danach schossen die Böllerschützen des SV Berg das Jubiläum an. OSM Heitele schaute auf 60 Jahre Vereinsgeschichte zurück und ehrte die Gründungsmitglieder und die Vereinsjubilare.



Zum Jubiläum wurde eine Scheibe von den Vorständen der Vereine der Winkelgemeinden, der Kreisoberschützenmeister und der Mitglieder des Schützenvereins herausgeschossen.
Bester Schütze war Gehard Volz.



Auch unsere jüngsten Gäste kamen bei tollen Spielen und einer Mohrenkopfschleuder nicht zu kurz.

Der Schützenverein Hundersingen bedankt sich bei allen Gästen für die Geschenke zum Jubiläum und das gelungene Fest.